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Il Cittadino Governante

UNA MAGGIORANZA INADEGUATA E CHIUSA AL CONFRONTO, APPOGGIATA DALLA LEGA, RENDE PIÙ

DISUMANA GIULIANOVA

Il consiglio comunale che si è tenuto venerdì scorso è stato teatro di alcuni fatti inauditi che vanno riportati

all’opinione pubblica:

In apertura il nostro gruppo consiliare, attraverso una comunicazione, ha espresso ferma condanna sull’atto

vandalico che ha sfregiato con una svastica nazista la targa commemorativa del partigiano Giovanni Marà.

Ebbene nessuno dei consiglieri degli altri gruppi presenti ha proferito parola, tutti sono rimasti in perfetto e

indifferente silenzio. Solo il sindaco a punto ormai concluso è intervenuto dicendo laconicamente che si era

interessato del fatto ma aveva pensato di riferirne nei giorni seguenti!

Parlando di decoro, o meglio di decenza, il consigliere Carrozzieri ha riferito di pesantissime e volgari offese

indirizzate a lui e alla nostra associazione e diffuse in rete da parte del consigliere comunale Simone Paesani

(esponente della lista del sindaco) non nuovo a sortite indegne di un rappresentante dei cittadini nelle

istituzioni. Ebbene, il sindaco per tutta risposta, nel frangente, ha riso. Nessuno dei consiglieri presenti ha preso

le distanze, né ha ritenuto di stigmatizzare l’accaduto. Ci chiediamo: è stata compresa la gravità del

comportamento tenuto dal loro consigliere?

Inoltre tra il numeroso pubblico presente in aula sono comparsi ad un certo punto individui che con fare

provocatorio hanno ripetutamente disturbato esponenti del Cittadino Governante, al punto che si è ritenuto di

segnalare la cosa alle forze dell’ordine presenti che li hanno temporaneamente allontanati dall’aula. Ci è

sembrato davvero singolare, poi, vedere dopo il consiglio i suddetti individui  a tavola con assessori e consiglieri

della maggioranza.

Infine quando è stato dibattuto il punto sul nuovo regolamento della polizia urbana, il sindaco che da mesi

martella in città con lo slogan “tolleranza zero” annunciando toni trionfalistici l’introduzione del DASPO urbano,

incomprensibilmente, non ha preso la parola, né per presentare il provvedimento, né per rispondere alla

argomentata analisi critica del provvedimento svolta dal Cittadino Governante – come dovrebbe accadere in un

serio dibattito democratico – ha, invece, ritenuto di pubblicare, proprio nel corso del dibattito un messaggio

facebook per offendere ancora una volta ingiustamente la realtà del Cittadino Governante. Il confronto è stato

quindi negato! Infatti non è stato possibile effettuare il previsto giro delle repliche nel dibattito consiliare sul

DASPO urbano.Allo sconcerto provato per i fatti sopradetti, si aggiunge la grande amarezza di aver dovuto

assistere all’imposizione con la forza bruta dei numeri di un provvedimento – il DASPO urbano, che prevede

l’ordine di allontanamento e il divieto di accesso in molte zone centrali della città – tanto inutile quanto ingiusto

nei confronti dei poveri, dei deboli e dei disagiati, perché, come abbiamo dimostrato argomentando in consiglio,

soprattutto di questo si tratta.

Mentre Costantini, demagogicamente, tenta di ricavare consenso con la “tolleranza zero” nei confronti degli

ultimi, noi continuiamo a pensare che i problemi sociali vanno affrontati, non allontanati o nascosti sotto il

tappeto, insomma è necessario che le amministrazioni governino la comunità con buone politiche sociali

inclusive e le forze dell’ordine e la magistratura garantiscano la sicurezza sanzionando i reati e le violazioni.

GIULIANOVA  1 MARZO 2020

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica



Giulianova. Nuovo regolamento per la viabilità nel porto giuliese.
ADOTTATO IL NUOVO REGOLAMENTO CHE DISCIPLINA
LA CIRCOLAZIONE NEL PORTO DI GIULIANOVA

Porto
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È stato adottato questa mattina, con un provvedimento a firma del
Comandante del porto, il nuovo “Regolamento per l’accesso e la circolazione
veicolare e pedonale nel porto di Giulianova” ed il relativo piano di



viabilità, presentato nel corso di una conferenza stampa tenutasi presso la
sede della Guardia Costiera giuliese.
La presentazione è stata presieduta dal Comandante della Capitaneria di
porto – Tenente di Vascello Claudio Bernetti, affiancato dal Presidente
dell’Ente porto Giulianova – Marco Verticelli, alla presenza del
Sottosegretario alla Presidenza della Giunta regionale – Umberto D’Annuntiis,
a testimonianza dell’elevata attenzione che l’Amministrazione regionale
riserva al porto giuliese.
Il nuovo Regolamento, introduce di fatto, tra le principali novità, l’apertura
di un terzo varco centrale asservito all’area portuale antistante il bar del porto
ed i box pescatori siti lungo la banchina di riva; area che, nel contempo, verrà
compartimentata con la contestuale interdizione del transito veicolare lungo la
banchina centrale, a vantaggio di una maggiore sicurezza dei mezzi operativi
che vi transitano, nonché a tutela delle migliaia di cittadini e turisti che, a piedi
o in bici, frequentano il porto.
Ancora, all’adozione del Regolamento corrisponderà un generale
riordino della viabilità portuale, con l’implementazione – curata dall’Ente porto
– della cartellonistica verticale e orizzontale, la predisposizione di una pista
ciclabile e di una pista pedonale segnalate e loro dedicate che si
svilupperanno lungo l’intera “banchina marinai d’Italia”, sino a collegarsi con il
molo sud e il braccio nord dello scalo.
Il nuovo provvedimento, infatti, mira ad armonizzare e efficientare la
convivenza all’interno del porto tra il laborioso settore della pesca e il settore
diportistico e turistico in forte ascesa, nel segno di una accresciuta
percezione del concetto di sicurezza, sostenuta in primo luogo con
l’azzeramento dei passaggi veicolari lungo la sua arteria principale che, così,
in assenza di transiti operativi, assumerà la più ampia veste di una unica
grande isola pedonale.
“Il nuovo regolamento – afferma Claudio Bernetti, Comandante del porto –
risponde alla duplice funzione di garantire un livello massimo di sicurezza sia
agli operatori del settore, sia ai tanti cittadini che vivono il porto, rispondendo
alla sfida di incrementarne la ricettività turistica in termini di efficienza e
sicurezza, senza gravare sul comparto operativo e peschereccio dello scalo,
che ne rimane il cuore pulsante.”
CAPITANERIA DI PORTO n.62 bis – 28/02/2020
DI GIULIANOVA
GUARDIA COSTIERA DI GIULIANOVA
Lungomare Spalato n°1 – Giulianova (TE)
Telefono: 085/8004918
e.mail: ucgiulianova@mit.gov.it
“L’Ente Porto – afferma il suo Presidente, Marco Verticelli – ha raccolto con
entusiasmo il progetto della Guardia Costiera di attuare un piano veicolare
che rispondesse alle mutate esigenze del porto di Giulianova che, senza
dimenticare la sua vocazione peschereccia, si trova oggi ad essere meta di
migliaia di turisti, oltreché della cittadinanza giuliese. Per questo motivo,
condividendo pienamente lo spirito alla base del nuovo procedimento
adottato dall’Autorità Marittima, verrà dato immediato impulso alla fornitura e
messa in opera dei nuovi arredi portuali e dei modificati assetti operativi e
viari”.
“Oggi testimonio – afferma il Sottosegretoario Umberto D’Annuntiis – la
vicinanza dell’Amministrazione Regionale alle sue due realtà portuali
regionali, tra cui quella giuliese, alla quale peraltro mi unisce un particolare
vicinanza territoriale d’origine. La Regione è vicina alle esigenze del porto
che deve puntare ad assumere un ruolo strategico nel panorama regionale,
per lo sviluppo dell’intero territorio costiero.”



“Il porto si apre alla città e la città si rivolge al porto – ha concluso il Sindaco
di Giulianova, Jwan Costantini – in un gioco di squadra che consentirà
ulteriormente al porto stesso di ricoprire il ruolo strategico di riferimento
marittimo dell’intera provincia di Teramo, sostenendo un percorso di ricettività
turistica con uno sguardo sempre attento alla sicurezza”.

Giulianova. Domani, 28 febbraio, scuole aperte.
Scuole aperte domani a Giulianova

Il Sindaco Costantini: “nessuna emergenza sanitaria per caso circoscritto”

Coronavirus riunione in prefettura a Teramo

Scuole ed uffici pubblici aperti domani a Giulianova. La decisione è stata
presa al termine di una riunione straordinaria, che si è tenuta nel
pomeriggio alla Prefettura di Teramo, con i vertici della Regione Abruzzo
e della Asl di Teramo, insieme al Comitato ristretto dei Sindaci, in
merito alle procedure da adottare in caso di emergenza sanitaria da
Coronavirus.

“Tutte aperte nella giornata di domani le scuole di ogni ordine e grado a
Giulianova così come gli uffici pubblici – dichiara il Sindaco Jwan
Costantini – non siamo in emergenza sanitaria perché il caso che ha visto
positivo al virus il turista brianzolo è stato totalmente circoscritto e
le autorità sanitarie sono riuscite a risalire ai luoghi che ha visitato e
alle persone con cui è stato in stretto contatto in questi giorni che, tra
l’altro, sono state tutte poste in quarantena”.

https://www.giulianovanews.it/2020/02/giulianova-domani-28-febbraio-scuole-aperte/


Teramo.  Prefettura:  coronavirus:  anche  in  questa  provincia
tentativi  di  truffa  agli  anziani  per  tamponi,  test  e  accertamenti
sanitari  gratuiti  a  domicilio.
Non aprire a sedicenti tecnici della ASL o di Associazioni di volontariato e segnalare tempestivamente alle
Forze di Polizia (112 -113).

Coronavirus riunione in prefettura a Teramo

Non  è  escluso  che  anche  in  questa  provincia  vengano  attuati  tentativi  di  truffa  a  danno  degli  anziani  da  parte  di  falsi
operatori della ASL o di Associazioni di volontariato.

E’ stato infatti segnalato che in altri territori tali sedicenti soggetti chiedano di entrare in abitazioni private per effettuare a
domicilio tamponi, test o accertamenti sanitari gratuiti connessi alla diffusione del coronavirus.

Premesso che nessuna attività simile è in atto sull’intero territorio nazionale da parte del Servizio Sanitario Nazionale, si
invitano  i  cittadini  a  diffidare  di  chiunque  si  spacci  per  personale  sanitario,  medico/paramedico,  e  a  segnalare
tempestivamente  alle  Forze  di  Polizia  (112  –  113)  ogni  tentativo  di  intrusione  nelle  proprie  abitazioni.

Inoltre, attenzione alle fake news. La Polizia di Stato ha segnalato la diffusione tramite social media e chat di messaggi falsi,
le cosiddette fake news, sull’andamento dell’emergenza e sulle misure adottate, che generano allarme ingiustificato.

A questo proposito, la Polizia invita i cittadini a non condividere eventuali messaggi di allarme ricevuti e segnalarli tramite il
sito della Polizia postale e delle comunicazioni.

Per informazioni e aggiornamenti sull’evoluzione della situazione e sulle relative disposizioni sono attivi il numero di pubblica
utilità 1500 e i numeri verdi regionali. On line e in rete sono consultabili i siti web e gli account social istituzionali ufficiali.

Giulianova.  Caso  sospetto  di  Coronavirus  a  Roseto.  Il  Sindaco
Costantini: “mantenere la calma ed attenersi a comunicazioni e
procedure ufficiali”
In seguito alla notizia arrivata nelle prime ore di stamattina in merito al
caso sospetto di Coronavirus registrato a Roseto, il Sindaco Jwan
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Costantini invita tutti a mantenere la calma e ad attenersi alle
informazioni ufficiali e alle procedure d’emergenza diffuse dalla Regione
Abruzzo e dalla Asl di Teramo.

IL SINDACO JWAN COSTANTINI CON IL SEGRETARIO GENERALE RAFFAELLA D’EGIDIO. FOTO
ARCHIVIO

In queste ore il primo cittadino giuliese si trova in Prefettura a Teramo
insieme ai sindaci del Comitato ristretto della Asl per incontrare il
Presidente della Regione Marco Marsilio e l’Assessore alla Sanità
Nicoletta Verì, al fine di istituire il tavolo di lavoro per coordinare
l’emergenza.

“Dobbiamo mantenere la calma ed agire con maturità – dichiara il Sindaco
Jwan Costantini – tutti i comuni della provincia di Teramo si stanno
muovendo unitamente alla Regione e alla Asl per studiare un piano d’azione
condiviso insieme alle autorità ed ai volontari della Protezione Civile.
Intanto abbiamo avuto la conferma che il turista brianzolo giunto a Roseto
e trovato positivo al primo esame del Covid-19 (siamo in attesa dei
risultati del secondo esame allo Spallanzani di Roma) ha dichiarato alle
autorità di non essersi recato a Giulianova. A tal proposito sottolineo
che saranno presi seri provvedimenti nelle sedi opportune per coloro che
intraprendano operazioni di procurato allarme, anche attraverso i social
network. Siamo abituati a fronteggiare emergenze di grande portata, come
accaduto con il terremoto ed il maltempo, ed anche questa volta saremo
responsabili e capaci. Nel tardo pomeriggio comunicheremo una eventuale
chiusura delle scuole a Giulianova”.

Giulianova. Conferenza stampa di presentazione del nuovo piano
di viabilità del porto
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Foto Archivio. Porto di Giulianova, Ph. Ennio Pomponio

Domani, 28 febbraio 2020, alle ore 09.30, presso la sede della Capitaneria di porto di Giulianova, si terrà la conferenza
stampa di presentazione del
nuovo piano di viabilità del porto di Giulianova, adottato con un
provvedimento ordinativo dell’Autorità Marittima giuliese.
Alla conferenza è prevista la presenza del Sottosegretario alla
Presidenza della Giunta regionale, Umberto D’Annuntiis

Giulianova. Rinviata a data da destinarsi la presentazione del libro
per bambini “Vi stupiremo con difetti speciali”

La Commissione Pari Opportunità  del  Comune di  Giulianova comunica che,
considerata la direttiva nazionale emanata dal Ministero della Pubblica Istruzione di
sospendere tutte le visite scolastiche, è stata annullata la presentazione editoriale
del  libro “Vi stupiremo con difetti  speciali”,  in  programma per  la  mattina
di venerdì 6 marzo al Kursaal di Giulianova, che avrebbe visto la presenza
dell’autore  Luca  Trapanese  e  la  partecipazione  dei  bambini  delle  scuole
dell’infanzia giuliesi. Annullata anche la presentazione pomeridiana del volume,
che  si  sarebbe  dovuta  svolgere  alla  libreria  Mondadori  di  Giulianova.
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L’evento editoriale è rinviato a data da destinarsi.

Giulianova. Progetto di riqualificazione dei parchi cittadini. Nuove
aree gioco
A breve l’avvio di interventi a Colleranesco
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Continuano gli interventi del progetto di riqualificazione di tutti i
parchi comunali, avviato dall’Amministrazione Costantini già qualche mese
fa, con l’impegno costante dell’Assessore al Verde Pubblico Federico
Taralli.

Ultimati oggi i lavori di manutenzione sui giochi e di sostituzione di
alcuni di essi, ormai usurati dal tempo e dalle condizioni atmosferiche,
al parco “Alfredo Cerasari” di via Del Campetto, dando vita a nuove e
funzionali aree attrezzate per lo svago dei più piccoli.

“Vogliamo restituire ai genitori aree belle e sicure per il divertimento
dei loro bambini – dichiara l’Assessore Taralli – i lavori sul parco
Cerasari rappresentano la prima parte di un progetto che porterà, entro
l’anno, all’istallazione di nuovi giochi. In questi giorni gli stessi
interventi sulle aree gioco sono in atto al parco dell’Annunziata e
termineranno entro venerdì. Come segnalato dai cittadini ci occuperemo
anche del parco di Colleranesco, attuando una serie di lavori di
manutenzione e riqualificazione che riguarderanno l’intera area verde.
Ricordiamo che al centro del progetto, che prevede di donare nuova vita al
nostro prezioso patrimonio verde, c’è il parco Franchi, che vorremmo
restituire ai cittadini con un look tutto nuovo entro l’estate o al
massimo entro l’inizio dell’autunno. A tal proposito, proprio in questi
giorni, gli uffici comunali stanno provvedendo ad assegnare la
progettazione”.

Giulianova.  Coronavirus:  riunione  in  Prefettura  a  Teramo  con
istituzioni  ed  azienda sanitaria  locale
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Coronavirus riunione in prefettura a Teramo

Costantini ribadisce ai cittadini:“contattare l’help desk della Asl per
segnalare casi sospetti”

Riunione, questa mattina, in Prefettura a Teramo convocata dal Prefetto
Graziella Patrizi, a cui hanno preso parte il Presidente della Provincia
Diego Di Bonaventura, i vertici della Asl teramana con il Direttore
Generale f.f. Maurizio Di Giosia, il primo cittadino Gianguido D’Alberto
ed i Sindaci della provincia, tra cui Jwan Costantini.

Al centro dell’incontro il Coronavirus e le disposizioni emanate dal
Governo in tema di prevenzione, contenimento e gestione dell’emergenza
epidemiologica.

“Ribadiamo che al momento non esiste alcuna emergenza sanitaria in
provincia di Teramo e che, congiuntamente, le istituzioni e l’azienda
sanitaria locale stanno lavorando alacremente per contrastare una
eventuale situazione d’allarme, monitorando tutti i casi considerati
sospetti – dichiara il Sindaco Jwan Costantini – a tal proposito
ricordiamo ai cittadini che la Asl di Teramo ha attivato il servizio di
help desk telefonico al numero 800090147 a cui rivolgersi per segnalare
situazioni sanitarie da verificare”.

Coronavirus. Riunione del Comitato ristretto dei Sindaci della Asl
a Teramo
Costantini rassicura: “nessuna emergenza sanitaria in Abruzzo. Siamo in
contatto 24 su 24 con Asl e Regione”
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Nessuna emergenza sanitaria in Abruzzo e test negativi al Covid 19 sui
pazienti ricoverati negli ospedali abruzzesi per patologie respiratorie
gravi.

La comunicazione è stata ufficializzata nel pomeriggio di oggi, nella sede
della Asl di Teramo, dove si è tenuta una riunione del Comitato ristretto
dei Sindaci, a cui hanno partecipato i membri, tra cui il Sindaco Jwan
Costantini ed il Direttore Generale f.f. Maurizio Di Giosia, sul
Coronavirus e sulle disposizioni emanate in questi giorni dal Governo in
tema di contenimento e gestione dell’emergenza epidemiologica.

“Nessuna emergenza sanitaria in atto in Abruzzo e nella provincia di Teramo
– dichiara il Sindaco Jwan Costantini – la Asl ci ha rassicurato sui casi
sospetti, i cui tamponi sono risultati negativi al Coronavirus ed anche
sul fatto che il reparto di malattie infettive del Mazzini di Teramo è
pronto ad affrontare una eventuale emergenza e di questo ringraziamo il
personale sanitario che sta lavorando incessantemente da giorni. Ribadiamo
che, analizzando il decreto del Governo, tutti i poteri in materia di
contenimento ed emergenza sono nelle mani della Regione Abruzzo, con cui
siamo in contatto ad ogni ora del giorno e con il Direttore Di Giosia, che
farà il punto della situazione ogni 24 ore. Intanto domani mattina mi
recherò in Prefettura, a Teramo, per prendere parte ad una riunione con il
Prefetto Patrizi e, in giornata, insieme ai colleghi sindaci del comitato
ristretto della Asl incontreremo il Governatore Marsilio e l’Assessore
alla Sanità Verì, al fine di poter rassicurare ulteriormente i cittadini,
ai quali raccomando di seguire alla lettera tutte le indicazioni emanate
dal Ministero della Salute in materia di prevenzione”.

In allegato foto della riunione alla Asl di Teramo.

Le immagini sono libere da diritti per l’uso editoriale.


